



À Lyon Les coureurs de Dieu

Run in Spirit? Une course à pied organisée le 2 juin par le diocèse de Lyon dans les pas des premiers martyrs chrétiens. À vos baskets!

La course à pied, une nouvelle religion? Le nombre de coureurs en France semble en effet suivre une courbe ascendante, diamétralement opposée à celle des fidèles dans nos églises. Et à l'heure de la messe dominicale, ils sont toujours plus nombreux à préférer enfileur leurs baskets et aller courir.

À Lyon, le diocèse compte à sa tête un coureur d'exception: le cardinal Philippe Barbarin, marathonien capable de parcourir la distance en moins de 3h30. Aujourd'hui encore et malgré ses problèmes de santé, il continue de courir deux à trois fois par mois, la plupart du temps en compagnie de Michel Pakloglou, marathonien et créateur du Run in Lyon,

épreuve qui a attiré plus de 30 000 participants en 2017! «*Nous courions dans une oasis en Égypte et parlions de saint Irénée qui a beaucoup travaillé le lien entre corps, âme et esprit. J'ai proposé au cardinal d'organiser une course dans les pas des martyrs de Lyon. Il a tout de suite répondu: "Banco"!*», raconte Michel Pakloglou. Le nom de l'épreuve est validé... dans la foulée: Run in Spirit.

DES TEMPS DE COMMUNION HORS DES ÉGLISES

Pour Michel Pakloglou, cette course doit permettre de rejoindre les gens jusque dans leurs passions. Et aussi de faire «*bouger*» les chrétiens, pour qu'ils vivent des temps de communion hors

des églises. «*Notre vie est une course, de notre naissance jusqu'à notre mort. À nous de lui donner du sens.*»

La première édition de cette course aura lieu samedi 2 juin, jour de la fête des Merveilles qui célèbre chaque année les martyrs lyonnais de l'an 177. Le parcours de 10 km reliera les lieux emblématiques de ces grandes figures: l'amphithéâtre des Trois Gaules où sainte Blandine fut dévorée par les lions, la colline de Fourvière et le cachot de saint Pothin...

Étienne Piquet-Gauthier, directeur de la Fondation Saint-Irénée — qui soutient les initiatives du diocèse de Lyon en matière de solidarité, d'éducation, de culture et de communication —, gère l'organisation de cet événement. Il espère deux cents à trois cents participants.

Les organisateurs de Run in Spirit ambitionnent aussi d'exporter cette course à l'étranger. Le rêve de Michel Pakloglou? «*Organiser un Run in Spirit durant les prochaines JMJ au Panama et voir courir ensemble 20 000 jeunes chrétiens!*» ■

Benjamin Coste

(1) Trois parcours sont possibles, dont un tracé de 3 km accessibles aux familles, enfants, et personnes en situation de handicap.
Inscriptions sur www.runinspirit.fr

➔ L'UNITÉ DE L'HOMME

Ce rassemblement entend retrouver l'unité de notre être

dans toutes ses dimensions: corps, âme et esprit. Cet objectif est l'héritage de saint Irénée, deuxième évêque de Lyon: «*Car la chair modelée, à elle seule, n'est pas l'homme parfait: elle n'est que le corps de l'homme, donc une partie de l'homme. L'âme, à elle seule, n'est pas davantage l'homme: elle n'est que l'âme de l'homme, donc une partie de l'homme. L'esprit non plus n'est pas l'homme: on lui donne le nom d'esprit, non celui d'homme. C'est l'union et le mélange de toutes ces choses qui constituent l'homme parfait.*»